

Conférence publique

« Distributeurs de loterie électronique et jeu excessif »

Synthèse des connaissances et incidences pour la prévention.

Christophe Al Kurdi, Emilien Jeannot, Luca Notari,
Fabrice Rosselet, Alexander Tomei et Coralie Zumwald

Mardi 25 mai 2021 – 17:30-18:30

La mise œuvre de la nouvelle Loi fédérale sur les jeux d'argent (LJAr) amène à reconsidérer les mesures de prévention structurelle sous l'angle de la dangerosité. Exploités dans des établissements de restauration ouverts à un large public, les loteries électroniques représentent un enjeu spécifique.

La conférence abordera l'état des connaissances (A. Tomei), les demandes d'aide (C. Zumwald et E. Jeannot), les perceptions des joueurs (F. Rosselet) et l'implantation géographique (C. Al Kurdi et L. Notari).

Alexander Tomei est responsable de recherche au Centre du jeu excessif

Coralie Zumwald est psychologue associée et cheffe de projet de prévention au Centre du jeu excessif

Emilien Jeannot est enseignant d'épidémiologie à l'Institut de santé globale et chargé de recherche au Centre du jeu excessif

Fabrice Rosselet est collaborateur scientifique au Groupement romand d'études des addictions

Christophe Al Kurdi est chef de projet de recherche au Groupement romand d'études des addictions

Luca Notari est chef de projet à Addiction Suisse

Accès libre en visioconférence

L'inscription est obligatoire

Organisation

Centre du jeu excessif (Service de médecine des addictions, DP-CHUV)

Programme intercantonal de lutte contre la dépendance au jeu (PILDJ)